
Protokolleintrag vom 14.03.2018

2017/397
Schriftliche Anfrage von Stephan Iten (SVP) und Derek Richter (SVP) vom 15.11.2017:
Temporeduktionen auf überkommunalen Strassenabschnitten aufgrund von Lärmschutzmassnahmen, Messresultate zur
Objektivierung der Lärmreduktion sowie möglicher Verzicht auf die Temporeduktionen bei Nichterreichung der Ziele

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 122 vom 28. Februar 2018).


